

amnesty international

section française



Guéret le 13 avril 1977

Général,

Nous nous permettons d'attirer votre attention sur le cas de monsieur Luis CAMPOLICAN CARFURQUIR VILLALON, né le 23 mai 1924 à Santiago (carte d'identité n° 23.929 délivrée à Pitrufluquén; il demeurait à Pitrufluquén : Vicuna Mackenna 432.)

Monsieur VILLALON, fonctionnaire à l'hôpital de Pitrufluquén, a été arrêté à son domicile le 14 septembre 1973 par le Lieutenant des Carabiniers, CARLOS MORENO; il a été relâché le 17 septembre 1973, aucune charge n'ayant pu être retenue contre lui; Il fut de nouveau arrêté le 18/9/73, à 3 heures du matin par les mêmes policiers qui le brutalisèrent. Nous savons de source sûre que la famille de MR.VILLALON n'a jamais eu de ses nouvelles et ignore son lieu de détention ainsi que les accusations portées contre lui comme le prévoit le Décret Loi N°1009. Nous sommes extrêmement inquiets à son sujet et nous permettons d'intervenir auprès de vous en vertu de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme.

Nous vous prions instamment de bien vouloir ordonner une enquête approfondie pour connaître le sort de Monsieur VILLALON ainsi que celui de toutes les personnes qui se trouvent dans la même cas (actuellement 1500 personnes environ, depuis le coup d'Etat du 11 septembre 1973)

Nous vous demandons de rendre public le résultat de cette enquête.

Veuillez agréer, Général, l'expression de notre haute considération.

Pour le Groupe Creuse: Madeleine Devaux

Pour information, copie d'une lettre adressée aux autorités gouvernementales et provinciales chiliennes.

M. Devaux

Aidez-nous! MERCI!

